ET LIEKTONIO werpo D pp. 1.

> CENTRO DE DOCUMENTACION DE HISTORIA CENTEMPORANEA DE CHILE

"enormes sacrificios personales". Por eso, cómo él se toma la vida muy en serio, renunció a disfrutar sus múltiples aficiones. En el deporte, difícil encontrar otro político con tal variedad de especialidades: desde equitación hasta karate, pasando por esquí en agua y nieve, ciclismo, te-nis, esgrima, tiro, motocross.

Ahora está dedicado con alma, corazón y vida a este otro deporte tan ingrato de la política. Fundamentalmente, a ver si se pueden refundir en uno los dos proyectos de derechos

No le parece "una burla" el del Gobierno, como dijo Jovino No-

—No. Ambos tienen la misma fi-nalidad. Yo ¡jamás! calificaría de burla el proyecto del Gobierno. Tiene mérito y ¡muchas cosas que po-demos rescatar! si realmente tenemos la amplitud de criterio y el deseo de solucionar el problema... Mi tarea, mi obligación como presidente de la Comisión, jes buscar todos los caminos!, hacer todo lo posible para que logremos un entendimiento, a costa de cualquier sacrificio. Lo importante es llegar a la meta.

-Cuando usted habla de Renovación Nacional, ¿a cuál se está re-firiendo? ¿A la de Jarpa o a la de Allamand?

por

-Yo conozco una sola Renovación Nacional.

—Pero la opinión pública la ve

como si fueran dos.

Eso no es efectivo. A mí me achacan que estoy en la línea de Jarpa y no es así. Puedo estar de acuer-do con él en algunas cosas y en desacuerdo en otras. Con Allamand he estado de acuerdo en muchísimas oportunidades, no siempre. Renovación tiene una ideología y un espiritu que son compartidos por la gran mayoría de nosotros. Los matices varían. Pero el alma, el esqueleto de RN, tiene una posición muy clara.

## Sociedad política

-Estos días se han visto discrepancias internas importantes tanto en RN como en el pacto que tiene con la UDI. ¿Cree que la ausencia de

REFORMAS CONSTITUCIONALES:

## Los Puntos Discrepancia

SENADORES DESIGNADOS

-Fue un experimento que funcionó en forma extraordinariamente beneficiosa para el país. Personalmente estimo que el Senado debe estar integramente formado por personas elegidas. Esa es la representación popular.

SENADORES VITALICIOS

-Estoy en desacuerdo con que se ponga como vitalicios a los ex Presidentes de la República. Al terminar su período podrían ser senadores hasta la próxima elección en que les sería posible ser candidatos a senador o a Presidente. Pero vitalicios, no.

CONSEJO DE SEGURIDAD NACIONAL

-Por la distintas opiniones que he escuchado al respecto tengo el pleno convencimiento de que se puede llegar a un acuerdo en esa materia. No adelanto mi opinión, porque cuando se toque este tema en la Comisión, tengo que buscar acuerdos amplios.

TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

-Es necesario analizar su composición, no con un criterio político contingente, sino de Estado, de largo plazo. Es un tema que amerita ser estudiado, lo que no significa que esté de acuerdo con la proposición del Presidente de la República.



RN estableció que de ninguna m pactos fuera de la Comisión de Co Legislación y Justicia del Senado Otero, miembro de la Comisión Po Renovación Nacional.

SOLICITADA

## SETENTA AÑOS DE MATRIMONIO

Este es un aniversario ficto. Qué duda cabe. Tampoco habría duda acerca de su notoriedad. Matrimonios tan longevos son excepcionales.

Me valgo de esta ficción para escribir de matrimonios. En particular, de uno que es extraordinario por su calidad y perdurabilidad.

El de mis padres.

Para conocer la historia de amor de mi papá y mi mamá hay que viajar. Par emociones y vivencias aún contemporáneas. También por espacios calmos, reiterada y gratamente recorridos. Retrotraer el ayer a pretéritos más

árboles frutales; también honestidad y lealtad; nogales, palte valores, risas y juegos; alamos, eucaliptos y sauces; ternura libertad; naranjos, limones y membrillos; respeto, moral e hi hicieron un parque con hermosos principios, alegria, pinos ins y eritrinas.

Al casarse sus crios, aumentaron a doce sus hijos; va nietos y seis bisnietos. Es el tiempo que transcurre. Los árboles regalando sus frutos, tienen hoy sus raices más extendidas. I generaciones provenientes del tronco primigenio, que sigue vidas, bajo la impronta de los Tatas.

Mi hija, mamá, tiene tus mismas manos. Blancas y dele hacendosas. Maternas. Cuida a su muñeca Marijo como tu nosotros. Y ya muchas veces me cuenta, me canta, y me encanti